

Resaltan medios sirios condena de Cuba a agresiones de Israel



PL

Damasco, 18 sep (RHC) Varios medios de prensa sirios, entre ellos la agencia nacional SANA y la televisión al-Suriya, resaltaron este domingo la condena del ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parilla, a las agresiones israelíes contra el territorio de esa nación.

Condeno de manera enérgica las constantes incursiones de Israel en territorio sirio, que constituyen una franca violación de las leyes internacionales y ponen en peligro la estabilidad en la región del Medio

Oriente, citaron los medios la postura del Canciller que escribió en su cuenta de Twitter.

El jefe de la diplomacia cubana ratificó el apoyo y la solidaridad de La Habana con el gobierno y pueblo sirios.

Ya suman 24 los ataques de Tel Aviv contra Siria este año, el más reciente fue la víspera contra el Aeropuerto Internacional de Damasco y algunos puntos al sur de la capital, y cobró la vida de cinco soldados.

La nación levantina instó al Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas a emitir una condena pública a las constantes acciones agresivas israelíes que amenazan de manera directa la paz y la seguridad regional e internacional.

Enfatizó que estas incursiones de Tel Aviv abren la puerta de par en par a más tensión, escalada y caos en la región. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/299522-resaltan-medios-sirios-condena-de-cuba-a-agresiones-de-israel>



Radio Habana Cuba